



Vorstand des Männerchors Rüthi (von links): August Büchel, Roland Mattle, Silvan Hasler und Matthis Schneider.

Bild: pd

Corona hat beim Männerchor Rüthi Spuren hinterlassen

Nach pandemiebedingten Ausfällen konnte der Männerchor Rüthi nach zwei Jahren wieder eine physische Hauptversammlung durchführen.

«Was für ein Jahr!», rief Präsident Matthis Schneider zu Beginn seines Jahresberichts. Corona hat Spuren im Verein hinterlassen, denn Absagen prägten auch das vergangene Vereinsjahr: Die Hauptversammlung, die Jubiläumsunterhaltung, das Jubiläumsfest «125 Jahre MCR», verbunden mit dem Rheintaler Gesangsfest, und die Adventskonzerte mussten abgesagt werden. Auch wenn der Wiedereinstieg in die Probenarbeit nicht ganz einfach war, für das laufende Jahr ist Matthis Schneider zuversichtlich. Im Fokus stehen die Unterhaltung am 11. Juni, die Adventskonzerte im Dezember und ganz wichtig, die Pflege der Kameradschaft. Auf die Teilnahme am Schweizer Gesangsfestival in Gossau wurde wegen zu kurzer Vorbereitungszeit verzichtet.

Auch Dirigent Lukas Breuss stellte fest, dass die letzten zwei Jahre für den Chor nicht förderlich waren. Obwohl der Männerchor Rüthi einen guten Ruf ge-

niesse, stagnieren beim Männerchor die Mitgliederzahlen. Die Vorstandsmitglieder Franz Ketterer (Aktuar und Vizepräsident), Hans Amgarten (Kassier) und Max Kobler (Öffentlichkeitsarbeit) haben die Demission eingereicht. Nicht alle Ressorts konnten wieder besetzt werden. In ihren Ämtern bestätigt oder neu gewählt wurden Präsident Matthis Schneider, Kassier Silvan Hasler sowie August Büchel und Roland Mattle. In der Musikkommission stellte Ehrendirigent Pius Büchel sein Amt zur Verfügung. Neu besteht die Kommission aus August Büchel, Matthis Schneider und Lukas Breuss.

Präsident Matthis Schneider konnte zwei besondere Ehrungen vornehmen: Max Kobler wurde für 40 Jahre Aktivmitgliedschaft, davon 20 Jahre im Vorstand geehrt. Fabian Büchel wurde für sein langjähriges Engagement zum Ehrenmitglied des Männerchors ernannt.

Der Männerchor Rüthi probt seit Februar wieder und lädt dazu auch sangesfreudige Männer aus der näheren und weiteren Umgebung ein. Mehr Informationen unter: www.maennerchor-rueithi.ch. (pd)